



72 mil adultos mayores aún no reciben sus dosis contra la Influenza

Coquimbo, La Serena y Punitaqui, presentan las más bajas coberturas de inmunización en este grupo etario. Urge el asunto entre autoridades de la cartera.

El invierno ya se inició, y aún faltan personas mayores de 60 años que en la región no reciben su dosis contra la Influenza. Por ello, desde la Autoridad Sanitaria, junto a SENAMA y el Servicio de Salud Coquimbo, hicieron un llamado para que se puedan proteger cuanto antes.

De acuerdo a cifras oficiales de la Seremi de Salud,

en la estrategia de vacunación contra la Influenza, sólo el 58% de las personas mayores de 60 años han recibido su dosis correspondiente. Es decir, faltan más de 72 mil personas por vacunar en la región.

Las comunas de Coquimbo, La Serena, Punitaqui, Los Vilos y Ovalle, presentan las más bajas cober-

turas en la vacunación de personas mayores de 60 años.

Por ello, desde la Autoridad Sanitaria visitaron el CESFAM Sergio Aguilar, en Coquimbo, para impulsar la estrategia en las personas mayores en esta comuna. Karen Gallardo, enfermera y gerente del Programa de Inmunizaciones de la Seremi de Salud Coquimbo, explicó que «los adultos mayores son el grupo que tiene el mayor riesgo de enfermar o morir a causa de la Influenza, por lo tanto es necesario que reciban su dosis de vacuna cuanto antes». Además de explicar que «la mayoría de personas fallecidas por la enfer-

medad son adultos mayores, quienes no habían recibido su dosis correspondiente».

La Influenza puede conducir complicaciones severas, como neumonías por diversos agentes y puede empeorar problemas de salud ya existentes. Por esto es fundamental que las personas que tienen más riesgo de sufrir graves consecuencias de salud se puedan proteger cuanto antes. Ante esto, el Dr. Rafael Alaniz, subdirector de Atención Primaria del Servicio de Salud, explicó que «en este grupo etario se ven mayores complicaciones por la Influenza, lo que hace el proceso de vacunación es dis-

minuir las posibilidades de que la enfermedad se desarrolle de manera grave o incluso considere la muerte».

Por su parte, la seremi de Salud, Dra. Paola Salas, señaló que «debido a que en la región vivimos un evento de lluvia, que es un factor ambiental que hoy debemos considerar también como un factor de riesgo. Las lluvias causaron cambios de temperaturas y generan instancias en la cual las personas tienen espacios más húmedos en sus hogares. Además las personas evitan la ventilación. Por esto yo llamo a nuestra población a vacunarse».

Finalmente, Patricio Saldivar Díaz, director regional de SENAMA, reforzó el llamado a las familias y amigos de personas mayores. «Hacemos una invitación a las personas mayores de 60 años para que puedan acudir y vacunarse. También el llamado para que los familiares se preocupen y puedan apoyar este proceso. Nosotros promovemos el envejecimiento activo y saludable, y para ello la vacunación es fundamental», explicó.

Comunas con las menores coberturas en personas mayores:

Coquimbo: **54,3%**
 La Serena: **57,6%**
 Punitaqui: **57,8%**
 Los Vilos: **57,9%**
 Ovalle: **58,4%**